



## El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander celebra su III Spotter Day

- Aficionados a la fotografía aeronáutica disfrutaron de una jornada captando imágenes de las aeronaves que operan en la infraestructura

31 de mayo de 2018

El Aeropuerto Seve Ballesteros-Santander celebra hoy su III Spotter Day. La jornada, organizada en colaboración con la Asociación de Amigos de Parayas, permite a los aficionados a la fotografía aeronáutica disfrutar de un día captando imágenes de las aeronaves que actualmente operan en el aeropuerto cántabro.

Con este encuentro se pretende propiciar un mayor acercamiento del Aeropuerto a la sociedad, al tiempo que se contribuye a mejorar el conocimiento que se tiene de sus instalaciones.

La jornada cuenta con un total de 25 participantes que se distribuirán en diferentes ubicaciones elegidas para que puedan captar distintas perspectivas de los aterrizajes y despegues, así como de las maniobras de las aeronaves en la plataforma.